

Quiero aprovechar las páginas de esta publicación para llegar hasta vosotros, daimieleños, e introducirme en vuestros hogares en estas fiestas y compartir juntos estos días de alegría que suponen las fiestas patronales en honor de la Patrona, Nuestra Señora Virgen de las Cruces.

Estas fiestas, al igual que las de cualquier otro pueblo, se caracterizan por el jolgorio y la alegría desbordada, espero y deseo que todo este torrente de ilusión se desarrolle dentro de los cauces que la convivencia entre vecinos exige.

Apelo tanto a la honradez y nobleza que os caracteriza como pueblo manchego así como a la cortesía para con los visitantes para que estas fiestas sean tan dignas como el pueblo de Daimiel se merece. Solo me resta desearos a todos, tanto a los lugareños como a los forasteros que se acercan a Daimiel, unas Felices Fiestas y que guardemos en nuestra memoria unos días inolvidables en honor a la Viren de las Cruces.

Un abrazo.

LUIS JESUS GARRIDO GARRANCHO

Presidente de la Excma. Diputación Provincial de Ciudad Real.